

JORNADA POR LA PAZ EN EL COLEGIO DE ZARAGOZA



Como tantos y como en tantos sitios, también en Zaragoza, un año más, celebramos el día escolar por la PAZ.

Trabajado y compartido, previamente en las clases, culminamos la celebración en el patio en la que participamos todos los cursos y profesorado del colegio.

Cerramos ese momento con el manifiesto que recogía nuestro deseo y compromiso por hacer y vivir en un mundo en paz.





MANIFIESTO POR LA PAZ

Es difícil ignorar las injusticias, quedarse sentado y observar cómo la vida y la guerra siguen, de forma natural, como si ambas estuviesen unidas.

Quizá , ahora, la paz mundial no está tan cerca como desearíamos pero, mira a tu alrededor. Párate un segundo, ente el bullicio de la ciudad, los ruidos de los coches y el estrés matutino y observa con atención.

Un hombre abraza a su amigo, incluso cuando éste no se lo ha pedido, una cariñosa y maternal caricia roza la mejilla de su hijo mientras hablan, un sonoro beso de despedida suena entre las voces amortiguadoras del andén, un brazo protector ayuda a una anciana en sus quehaceres diarios, una mano amiga sostiene a una mujer anticipándose a la caída... y muchas, muchas sonrisas. En el día a día la solidaridad vence el egoísmo, el perdón al rencor, la igualdad a la discriminación, la paz a la guerra.

Diariamente, millones de personas respetan los derechos humanos y ayudan a su conservación, no podemos parar una guerra, pero sí podemos hacer todo lo que está en nuestras manos para hacer de la tierra un lugar justo, honesto, servicial y, sobre todo, humano. Y lo estamos haciendo.

*Para que haya paz en el mundo
debe haber paz en las naciones.*

*Para que haya paz en las naciones
debe haber paz en las ciudades.*

*Para que haya paz en las ciudades
debe haber paz entre los vecinos.*

*Para que haya paz entre los vecinos
debe haber paz en las casas.*

*Para que haya paz en las casas
debe haber paz en los corazones.*



